

伊勢崎市立第三中学校

学 校 通 信

第 2 号
令和6年4月9日 (火)

雄飛



満開の桜のもと 令和6年度がスタート！

ここ数年桜の開花が早まっていますが、今年度は満開の桜のもと令和6年度の始業式、入学式を実施することができました。本校敷地の北側の桜もきれいに咲き誇り、進級や新入学を祝っているかのようにでした。

<始業式>

3年生、2年生に1年間意識し続けてほしいこととして以下のようなメッセージを伝えましたが、話を聞く生徒一人一人の表情からは、新年度の意欲や決意がひしひしと伝わってきました。

①1年間の学校生活を共に楽しもう！

授業、部活動、学校行事等に学校全体で真剣に取り組むことで多くの学びや大きな感動、喜びを味わい、生徒全員が共に楽しめる学校を築いてほしいと思っています。

②学校教育目標を意識した学校生活を送ろう！

ほとんどの生徒が覚えている学校教育目標を教育スローガン。それを日常生活の中で行動に移し、学力を高め、豊かな心を育み、気力や体力を鍛えてほしいと思っています。

③「当たり前」の質を高めよう！

「当たり前のことが当たり前ができる」ことは大切ですが、今年度はその「当たり前」をレベルアップしてほしいと思っています。そのためのヒントが「笑顔 誠実 挑戦 感謝」です。



<入学式>

入学式に臨む1年生の態度が大変立派で、起立や礼、話を聞く態度にとっても感心しました。3年間の中学校生活を充実させる心構えとして以下のようなメッセージを伝えました。

①一緒に生活する仲間を大切にして、共に学校生活を楽しもう！

何事にも協力して取り組めるよりよい集団をつくってほしいと思っています。お互いを認め合い、支え合い、高め合うことができる温かい学級、学年の中で学校生活を共に楽しんでください。

②学校教育目標を心に刻み学校生活を送ろう！

「思いは深く 心豊かに たくましく」「志をもって未来を切り拓く三中生 笑顔 誠実 挑戦 感謝」のもと、様々な活動に精一杯取り組んでほしいと思っています。